



100歳の賀寿を親族や町長らと祝う矢部不二雄さん(中央)

親族みんなで満100歳を祝福 矢部不二雄さんへ 百歳賀寿 贈呈

矢部不二雄さんの満100歳を祝う百歳賀寿贈呈式が11月20日に自宅で行われ、親族が見守るなか、同17日に満100歳を迎えた矢部さんへ町長らより賀寿と記念品が贈られました。ひ孫の日鞠さんと衣織さんからも花束が贈られ、皆さんで長寿を祝福し、親族を代表して長男の宥一さんが謝辞を述べました。

矢部さんは大正8年に現在の本市に生まれ、幸子さんと結婚後は3人のお子さんに恵まれました。長生きの秘訣は好き嫌いなくよく食べることと、くよくよしないことと教えてくださいました。



人足を体験した福島大・会津大生と中町集落の皆さん

人足を通し 学生と集落の皆さんが交流 奥川地区で人足体験イベント

地域の「人足」を体験するイベントが11月30日と12月1日、奥川地区の中町と梨平で行われ、福島大学と会津大学から学生18人が参加しました。学生らは2班に分かれ、住民の皆さんと一緒に用水路から落ち葉を取り除く作業などを体験しました。楽しく汗を流した後は集落の慰労会に参加し、学生らは人足の体験を通して住民の皆さんと交流を深めていました。



CM作品に込めた思いを説明し、町の魅力をアピール

地域おこし協力隊 居村浩平隊員 制作の町CM ふるさとCM大賞へ出品！

市町村の魅力を15秒の映像で伝える「ふるくしまの元気！応援CM大賞2019」にこのたび町が出品し、12月8日、ユラックス熱海で行われた審査会の公開収録に参加しました。当日は県内33市町村がふるさとに思いを込めて制作したCM作品が上映され、審査が行われました。町地域おこし協力隊の居村浩平隊員が制作した町のCM「なじよな町、西会津」は、町公式のFacebookでご覧いただけます。QRコードはこちら ⇒



3泊4日の日程で台湾の歴史と今を学ぶ 西高生が台湾へ修学旅行

西会津高校の2年生が修学旅行で台湾を訪れました。生徒らは11月14日から17日にかけて、忠烈祠や故宮博物院などの名所を巡り台湾の歴史を学んだほか、グループ研修では事前に自分たちで計画したルートを回りながら、同行した台湾の大学生や専門学生と意見交換を行うなど、有意義な時間を過ごしました。

今回の修学旅行では町の助成制度が活用され、サポート取得にかかる費用の全額が補助されました。



故宮博物院を訪れ台湾の歴史を学んだ西高生



第28回 子どもの主張大会 開催 夢や希望、未来への 想いを堂々と発表

次世代を担う子どもたちが日々感じていることや将来の夢などを発表する「子どもの主張大会」が12月7日、公民館大ホールで開催されました。

今年度より個人の部に加え団体の部が新設され、個人の部では8人の児童生徒が、団体の部では西小・中の5団体が自分たちの思いを表現力豊かに聴衆へ訴えました。目標の実現に向け日々努力していることや町を元気にするためのアイデアなどを堂々と発表する児童生徒らに、会場からは大きな拍手が送られていました。



1. 鈴木ゆめ花さん(西会津小6年)『若者の力で笑顔あふれる町に』 2. 鈴木正人さん(西会津中1年)『将来に向かって』 3. 野澤洋喜さん(西会津高2年)『将来の夢』 4. 西会津こども研幾塾生『西会津こども研幾塾活動発表』

こゆりこども園 はっぴょうかい 元気に遊戯を披露！

11月30日、こゆりこども園お遊戯室で発表会が開かれ、ひまわり組・ゆり組・ちゅうりっぷ組・たんぼ組の園児らが、この日のために練習を重ねてきた歌やダンス、演技などを元気いっぱい披露しました。園児が見せる愛らしい遊戯に、会場に詰め掛けた大勢の保護者らは目を細めながら、温かい拍手を送っていました。

